

Communiqué de presse

CONSEIL MUNICIPAL DE SAINT-IMIER



Réouverture de la route cantonale vendredi 21 octobre 2011

Grâce aux conditions météorologiques favorables de ces derniers jours, les travaux de finition le long de la route cantonale ont avancé plus vite que prévu. De ce fait, l'ouverture du tronçon rénové aura lieu vendredi 21 octobre mettant fin à 6 mois de déviation de la circulation. A cette occasion le Conseil municipal tient à féliciter l'ensemble des entreprises et des personnes ayant œuvré à la réalisation de ces travaux pour leur professionnalisme et la qualité de leur travail. Ses remerciements s'adressent à la population et plus spécialement aux commerçants, restaurateurs, propriétaires d'immeubles et riverains de la route cantonale. Merci également aux riverains des itinéraires de déviation qui ont traversé la période difficile du chantier en faisant preuve de patience et d'esprit d'ouverture face aux inconvénients inévitables liés à la réalisation d'un tel projet.

Saint-Imier, mercredi 19 octobre 2011

(cm)